



Presseinformation

21. Juni 2023

17.000 Euro Landesförderung für Generationenübergreifende Mitmachkonzerte für ältere Menschen

Staatsminister Axel Wintermeyer: „Die Konzerte bringen Freude, Gesellschaft und Aktivität in das Leben der älteren Menschen“

Wiesbaden/Rüsselsheim. Der Chef der **Hessischen Staatskanzlei, Staatsminister Axel Wintermeyer**, hat heute in seiner Funktion als Mitglied des Vorstandes der Stiftung „Flughafen Frankfurt/Main für die Region“ eine Förderung über rund 17.000 (16.880) Euro an das Projekt „Generationenübergreifende Mitmachkonzerte für ältere Menschen“ an die die Opelvillen in Rüsselsheim übergeben. „Ich freue mich, ein weiteres der Projekte der Kunst- und Kulturstiftung Opelvillen von Seiten der Landesregierung mit rund 17.000 Euro fördern zu können. Bei den Mitmachkonzerten geht es um die kulturelle und gesellschaftliche Teilhabe der älteren Generation sowie kognitiv beeinträchtigte Menschen. Jede und jeder ist eingeladen, in vier Mitmachkonzerten selbst aktiv und kreativ zu werden – ganz gleich auf welchem Level. Die Konzerte bringen Freude, Gesellschaft und Aktivität in das Leben der älteren und beeinträchtigten Menschen“, erklärte Wintermeyer in den Opelvillen.

„Seit ihrer Gründung 2001 entwickelt die Kunst- und Kulturstiftung Opelvillen Rüsselsheim innovative Programme zur kulturellen Vermittlung und Bildung. Als erste Institution in Hessen bietet die Stiftung Opelvillen seit 2013 Führungen für Menschen mit Demenz an. Ein bahnbrechendes Vermittlungskonzept, das sich dank der Unterstützung der »Stiftung Flughafen Frankfurt/Main« von 2014 bis 2017 etablieren konnte und darüber hinaus in vielen Häusern Nachahmung fand. Es erfüllt uns mit großem Stolz, dass wir durch die erneute Förderung der »Stiftung Flughafen

Frankfurt/Main« das Projekt »Mitmachkonzerte für ältere Menschen« ins Leben rufen können. Das sozial integrativ angelegte Projekt stellt für uns eine neue Möglichkeit und eine besondere Form unserer an Teilhabe orientierten Kulturvermittlung dar. Unserem Ziel, ältere Menschen, auch Musik zugänglich zu machen – unabhängig von ihrer Herkunft oder ihrer Bildung – ist der Weg geebnet. Dafür danken wir vom ganzen Herzen“, freut sich **Opelvillenkuratorin Dr. Beate Kemfert**.

Die Kunst- und Kulturstiftung Opelvillen plant ein auf 16 Monate angelegtes Kulturprojekt für ältere, auch kognitiv beeinträchtigte Menschen. In vier Mitmachkonzerten mit „Bridges-Musikerinnen und Musikern“ werden sie zum Mitmachen eingeladen.

Die „Bridges Musik verbindet gGmbH“ ist eine transkulturelle Musikinitiative aus Frankfurt, die seit 2016 bereits über 500 Konzerte in verschiedenen Formaten im In- und Ausland gegeben haben. Die Stiftung Opelvillen hat bereits in der Vergangenheit verschiedene Veranstaltungs-formate für bspw. Menschen mit Demenz durchgeführt. Darunter auch die von der Flughafenstiftung geförderte Kunstführung „Nur der Augenblick zählt“.

Im Anschluss an die Bescheidübergabe erfolgte ein gemeinsamer Rundgang durch die offiziell noch nicht eröffnete „Bravo“-Starschnitt-Ausstellung, in der Stars aus der Jugendzeitschrift aus der Zeit von 1960 bis 2000 zu sehen sind. Die Ausstellung **„BRAVO“-Starschnitte. Eine Sammlung von Legenden**“ findet statt von 25. Juni bis 1. Oktober 2023. Mehr dazu finden Sie auch unter opelvillen.de.

Staatsminister Wintermeyer betonte abschließend, die Opelvillen hätten „einmal mehr gezeigt“, dass sie ihre Aufgaben wie den Erhalt der unter Denkmalschutz stehenden Opelvillen, die Veranstaltung kultureller Projekte in Form von Ausstellungen und die Bildung und Vermittlung sowie die Förderung von Kunst „sehr ernst“ nehmen und „mit großem Erfolg“ ausfüllen.

Bildunterschrift: Der Chef der Staatskanzlei, Staatsminister Axel Wintermeyer, übergab am Mittwoch in seiner Funktion als Mitglied des Vorstandes der Stiftung „Flughafen Frankfurt/Main für die Region“ eine Förderung über rund 17.000 (16.880) Euro an das Projekt „Generationenübergreifende Mitmachkonzerte für ältere Menschen“ an die Opelvillen in Rüsselsheim.

v.l.n.r. im Bild: Thomas Müller, Vorstand der Kunst- und Kulturstiftung Opelvillen Rüsselheim, Dr. Beate Kemfert, Opelvillenkuratorin, Staatsminister Axel Wintermeyer, Jutta Nothacker, Geschäftsführerin Stiftung Flughafen Frankfurt/Main für die Region

Bildquelle: Hessische Staatskanzlei